



L'école de Chiré en Montreuil, lauréate du Concours "Changez d'air"

publié le 22/05/2019

Changez d'air ! Les élèves de CM1/CM2 récompensés

Descriptif :

La classe de CM1/CM2 de Chiré en Montreuil (Vienne) lauréate

Le jeudi 16 mai 2019, les élèves de la classe de CM1-CM2 de Chiré en Montreuil se sont vus remettre le prix de la meilleure affiche dans le cadre du concours "Changez d'air" sur la qualité de l'air intérieur organisé par la Mutualité Française Nouvelle-Aquitaine, en partenariat avec le Rectorat de l'Académie de Poitiers, l'ARS, La DREAL, ATMO NA, l'IREPS, Les Petits Débrouillards, la Bêta-Pi et la MGEN.

Avec leur enseignante, Marie Poncin, ils ont travaillé à partir du dossier proposé par les partenaires et ont pris conscience des risques pour la santé et de la nécessité, en tant que citoyen, d'être vigilant et conscient des risques inhérents à ces polluants qui nous entourent.

L'affiche réalisée rappelle la nécessité d'aérer au moins 10 minutes par jour son logement afin de faire circuler l'air et ainsi limiter les effets négatifs d'une pollution de l'air due aux solvants, au tabac et aux différents produits du quotidien.

Ce projet s'inscrit ainsi dans sa globalité dans le parcours citoyen, le parcours éducatif de santé et le parcours d'éducation artistique et culturelle des élèves.

En présence des différents partenaires, des élus et des parents, les élèves ont été valorisés pour leur affiche qui sera diffusée à plus de 2000 exemplaires dans les écoles de l'académie de Poitiers. Ils ont également reçu des jeux éducatifs pour leur classe et un exemplaire individuel de leur affiche.

Bravo à eux pour cette belle initiative !

